

● Urbanización Las Cumbres de San Francisco de Heredia:



FRENTE A SU HOGAR LA MATÓ Y SE SUICIDÓ



Ana Yency Bonilla de 39 años.



Geovanni González Cortés de 42 años.



Una sábana cubrió los cuerpos de los esposos que quedaron dentro del vehículo, luego del asesinato.

SHIRLEY SANDÍ

ssandi@diarioextra.com

Fotos: Hernán Ardila

HEREDIA. Aparentemente por celos, Geovanni González Cortés de 42 años asesinó la noche de ayer a su mujer de tres balazos en el estómago y luego se quitó la vida disparándose en la boca. Ella fue identificada como Ana Yency Bonilla de 39 años, quien en apariencia era una llamativa ama de casa. El hecho de sangre ocurrió en la Urbanización Las Cumbres de San Francisco de Heredia, frente a la casa que compraron hace pocos meses y donde habitaba la pareja con sus dos hijos adolescentes de 18 y 20 años. Ambos aparecieron muertos a eso de las 8:20 pm, dentro de su vehículo color gris, un Hyundai modelo 1986 placas 116746. Ella yacía en el asiento del pasajero, que estaba echado hacia atrás, y el hombre en el del conductor, con el arma asesina en la

mano.

"ERAN MUY CELOSOS"

Soledad González, madre de del sospechoso, quien se apersonó al lugar, luego de enterarse por las noticias de lo que ocurría, reconoció que ambos eran muy celosos y atractivos, por lo que esta pudo ser la causa de la desgracia. "Ellos eran muy felices, llevaban mucho tiempo de casados. Aunque en una ocasión Ana me llamó a casa porque eran muy celosos, a veces peleaban por eso. Y es que desde que se casaron les hizo bueno el matrimonio porque se pusieron muy guapos y andaban bien vestidos", señaló la mujer, quien se

mostró consternada por lo ocurrido. Al sitio también se hizo presente la madre de la mujer asesinada, de quien no se pudo obtener su identidad.

CRUDA ESCENA

Ricardo Hernández, paramédico de la Cruz Roja Costarricense, indicó que la escena del homicidio era dantesca. "Es lamentable que este tipo de hechos ocurran en estos días festivos, sobre todo el dolor de los hijos, porque todo ocurrió frente a la casa y al parecer ellos pudieron observarlos discutiendo y lógicamente en este momento están sufriendo. Asimismo, las madres de ambos se apersonaron al lugar y son otras víctimas que debemos atender", adujo. Agregó que cuando los cuerpos de socorro llegaron al lugar ya no había mucho por hacer, pues ambos

habían perdido sus signos vitales. Miembros del Organismo de Investigación Judicial se apersonaron al lugar para proteger la escena y realizar la investigación que corresponde sobre este nuevo crimen pasional. En tanto, oficiales de la fuerza pública intentaban calmar a los curiosos y demás vecinos que se mostraron alarmados por el hecho que conmocionó la noche de este tranquilo vecindario. El levantamiento de los cuerpos se realizó a eso de las 11 de la noche. Cabe resaltar que la labor del corresponsal de DIARIO EXTRA, Hernán Ardila, se vio entorpecida porque el comandante de la región no le permitió tomar fotografías.